

DA PROXIMA EL ASCENSO

Moralmente he de decir que nos viene apoyando siempre con presencia masiva en los encuentros que jugamos.

...¿Cómo definirías la calidad futbolística de esta temporada con la del año anterior?

—Creo que es inferior en líneas generales, pues salvo unos equipos, los demás no están a la altura de la pasada temporada.

...¿A quién destacarías o que equipo te ha gustado más?

—Para mi, el mejor equipo del grupo es el Parets, que no comprendo como no ha conquistado ya el título. Claro que aun quedan tres partidos y tiene opción a lograrlo.

—¿Y el Mollet?

—El Mollet, que también tiene una gran plantilla, empezó muy flojo, se recuperó después, pero yo creo que peca de una buena preparación física.



DECISION IRREVOCABLE DE DEJAR LA PRESIDENCIA

Ahora hace cuatro años que Facundo Díez se hizo cargo de la presidencia del CF Mollet. Terminado su mandato, parece ser que deja la presidencia a pesar de las muchas presiones que los aficionados le están haciendo para que continúe cuatro años más. Por ello le preguntamos:

—¿Es irrevocable tu decisión de dejar la presidencia?

—Totalmente, ten en cuenta que yo me comprometí por cuatro años y he cumplido con mi promesa. Yo ya se les he dicho a mis compañeros de Junta y a quien me lo pregunta, pues ten en cuenta que mis obligaciones profesionales me impiden poder dedicar otra etapa presidencial y además, se ha de dejar paso a otras personas con ideas nuevas y planteamientos actuales.

—Vayamos por partes, ¿cómo encontraste el club económicamente y como lo dejas ahora?

—Tengo la satisfacción de decir que si no encontré muy boyante que digamos la economía, ahora dejo el club sin ninguna clase de deudas, cosa que me satisface plenamente, dadas las circunstancias actuales de crisis que padecemos.

—¿Cuántos socios tiene el Mollet en la actualidad?

—Que hayan satisfecho la cuota, 320.

—¿Es que hay muchos que no pagan?

—Bueno, yo diría que entre 130 a 140.

—¿Cuotas que pagan?

—3 000 pesetas socio normal y 1500 los jubilados. Son las mismas cuotas de hace cuatro años cuando llegué a la presidencia.

—¿Qué otros ingresos teneis?

—Los más importantes lo que sacamos de los sorteos.

—En tu mandato, ¿qué es lo que mas te satisfizo?

—La gran colaboración de los socios, que a pesar de la crisis siempre han estado a nuestro lado.

—¿Y lo que te pesa de no haber conseguido?

—Modernizar y actualizar las instalaciones del campo.

—¿Tuvistes siempre buenas relaciones con el Ayuntamiento?

—Al principio quizás fueron algo distanciadas, pero actualmente sí.

—Se dijo que se iba a construir un nuevo campo de fútbol, ¿hay algo de ello?

—En principio parece que hay pendiente de la consecución de unos terrenos apropiados para construir un estadio moderno y acondicionado. En él jugaría el Mollet, que por otra parte y dado que desde su fundación en el año 1919, siempre ha lucido el escudo de la población, creo que se merece. Es una realización pendiente que tiene el Municipio con la primera entidad deportiva local.

—¿Qué aconsejarías a tu sucesor?

—Que tuviera puesta la vista en la cantera propia, ya que como y tal se estan poniendo las cosas, querer formar un equipo con jugadores foráneos, conlleva una estructura económica que el CF Mollet no puede asimilar.

Esto, señores, lo dice un hombre que sabe mucho y bien de economía...

RENTA 83



¿sabía que por aquel alegrón
de tener un nuevo hijo,
obtiene una desgravación?

Y como ésta, mil cosas más que la mayoría de personas desconocen. Consúltelas con un Gestor Administrativo. Pero cerciórese de que sea colegiado y no un simple espontáneo. Piense en las posteriores comprobaciones de Hacienda.

Pague sólo lo justo.

Es un consejo del



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE GESTORES
ADMINISTRATIVOS DE CATALUÑA